

opuesto al presbiterio, existía un tabique —que se ha suprimido— que reducía la superficie aprovechable para el culto y que se empleaba como cuarto de desahogo. Este tabique condenaba la puerta de ingreso de la Iglesia, en la fachada de Poniente, que ha sido abierta de nuevo. En el ángulo derecho de esta zona está la subida al coro, y a la

izquierda, la subida a la torre. El coro queda situado en la parte opuesta a la cabecera de la nave.

El aspecto general de la Iglesia es de sencillez y silueta tranquila. Domina el macizo sobre el hueco, y únicamente el pórtico da una nota de ligereza. La fachada al Mediodía aparece con la nave acusada al exterior, con

*Iglesia de Aravaca. Fachada a Saliente.*

